

Geschichten des Daadener Landes

Auch die 6. Auflage der Daadetaler Geschichtsbriefe bietet den Lesern neue Einblicke in bisher unbekannte Geschehnisse der Vergangenheit.

In geradezu detektivischer Forschungsarbeit hat der Arbeitskreis Heimatgeschichte Daadener Land auch diesmal Details aus den Ursprüngen der Ortsgemeinden aufgespürt.

Die Volksbank Daaden unterstützt dieses große ehrenamtliche Engagement auch diesmal wieder.

Mit 59 Seiten ist die aktuelle Ausgabe der Daadetaler Geschichtsbriefe eine der umfangreichsten.

So mancher Leser kann sich ein Schmunzeln zu Anekdoten aus alten „Hüttezeiten“, launigen Geschichten über Graf Alexander oder Mundartgedichte über Daaden sicherlich nicht verkneifen.

Auch in Zukunft wird es dem Arbeitskreis Heimatgeschichte Daadener Land nicht an Material fehlen. An der Fortsetzung bzw. 7. Auflage wird bereits gearbeitet.



Im Bild v.l.: Marc, Ilona und Volker Rosenkranz, Michael Bender, Ulrich Meyer und Marco Strunk, Geschäftsstellenleiter der Volksbank in Daaden präsentieren die neuste Auflage des Daadetaler Geschichtsbriefes